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NO ANO passado, a cidade foi a 6° do estado com mais registros de crimes

Mais de 100 denúncias de crimes ambientais
Itaipava, Valparaíso, Corrêas, Posse e Siméria são os bairros com mais registros
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HOMOLOGAÇÃO DE LICITAÇÃO

Processo CMP ADM nº 910/2021
Licitação n° 005/2021
Pregão Presencial nº 005/2021
Objeto: Aquisição de licença Open/CSP 
de sistema operacional Microsoft Windo-
ws 10 Professional SNGL OLP em sua 
última versão, com suporte ativo pelo 
fabricante, suporte ao serviço de rede 
Active Directory Domain System e licença 
corporativa, respeitada a legislação em 
vigor, conforme estabelecido no Termo de 
Referência – Anexo I.
Valor: R$ 87.645,00 (oitenta e sete mil 
seiscentos e quarenta e cinco reais)
Tipo: Menor preço global. 
Vencedora: INNUVEM CONSULTORIA, 
REPRESENTAÇÕES E DESENVOLVI-
MENTO DE SISTEMAS LTDA.

Petrópolis, 08 de ABRIL de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATA DA 39ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos vinte e sete dias do mês de abril do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e vinte e quatro minu-
tos, o Senhor Presidente, Vereador Hingo 
Hammes, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz a 
nação cujo Deus é o Senhor. Sob a prote-
ção de Deus e em nome do povo de Pe-
trópolis damos início aos nossos traba-
lhos. Em seguida, solicitou ao Secretário 
“Ad hoc” o Vereador Dr. Mauro Peralta, 
que realizasse a leitura da ata anterior e 
do expediente. Realizada a leitura da ata 
anterior, esta restou aprovada. EXPE-
DIENTE: GP Diversos n°: 250/2022 
(CMP2297/2022); GP Diversos n°; 
251/2022 (CMP2338/2022); GP Diversos 
n°: 252/2022 (CMP2298/2022); GP Diver-
sos n°: 253/2022 (CMP2299/2022); GP 
Diversos n°: 254/2022 (CMP2300/2022); 
GP Diversos n°: 255/2022 
(CMP2301/2022); GP Diversos n°: 
256/2022 (CMP2302/2022); GP Diversos 
n°: 257/2022 (CMP2303/2022); GP Diver-
sos n°: 259/2022 (CMP2337/2022); GP 
Diversos n°: 261/2022 (CMP2335/2022); 
GP Diversos n°: 262/2022 
(CMP2336/2022); GP Diversos n°: 
263/2022 (CMP2339/2022); GP Diversos 
n°: 264/2022 (CMP2340/2022); Projeto 
de Resolução n°: 2237/2022 do Vereador 
Octavio Sampaio; Projeto de Resolução 
n°: 2251/2022 do Vereador Yuri Moura; 
Requerimento de Informação n°: 
2414/2022 da Vereadora Gilda Beatriz. 
Indicações n°: 2345 à 2347, 2349 à 2360, 
2362 à 2371, 2373 à 2381/2022. Termina-
da a leitura do Expediente o Senhor Pre-
sidente passou a palavra aos Senhores 
Vereadores inscritos para fazer uso da 
tribuna, convidando assim o primeiro Ve-
reador: 1) MARCELO LESSA, LIDER DO 
SOLIDARIEDADE - Iniciou a sua Fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou que o Deputado Estadual 
Rodrigo Amorim depois de três anos su-
mido, veio apareceu em Petrópolis para 
arrumar votos e que a população tem que 
ficar alerta com estas pessoas. Ressaltou 
que o Deputado não fez nada para a cida-
de e que foi eleito pela família Bolsonaro, 
logo depois os abandonou. Disse que o 
Governo Municipal começou com algu-
mas obras na cidade e pediu agilidade 
para o bairro Morin. Falou que precisa dar 
uma resposta rápida para o povo. Disse 
que precisa marcar uma reunião com o 
Presidente da COMDEP para que o Pre-
sidente possa apresentar um plano para 
limpeza da cidade. Falou que não dá para 
usar a Casa como palanque e que esta 
sempre pronto para ajudar o povo. Afir-
mou que não dá para ficar só criticando o 
Governo Municipal e que quer ajudar a 
solucionar os problemas da cidade. Disse 
que esta aguardando melhorias na Rua 
João Ferreira de Castro e na Rua Pedro 
Ivo no bairro Morin e que teve que levar o 
caso até o Ministério Público. Falou que 
terá uma reunião com a Promotora, Dra. 
Zilda, e espera que a Prefeitura resolva 
os problemas. Agradeceu e despediu-se. 
Registre-se que o Vereador Junior Paixão 
assumiu a Presidência. 2) DOMINGOS 

PROTETOR, LÍDER DO PSC - Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou que a Audiência 
Pública de Segunda Feira não teve ne-
nhum encaminhamento e nenhum resul-
tado positivo. Afirmou que a única coisa 
que os Deputados fizeram, foi ir até o 
prédio querendo arrombar o imóvel que a 
Prefeitura comprou. Disse que quase to-
dos os apartamentos estavam perfeitos, 
somente os do 3° andar estavam com in-
filtração. Ressaltou que a Prefeitura esta 
tomando cuidado para entregar o imóvel 
em condições dignas para os moradores. 
Falou que a ALERJ tem que se preocupar 
com o dinheiro que o Governo do Estado 
esta gastando nas obras da cidade e que 
tem obras milionárias. Disse que ninguém 
chegou com uma pauta positiva na audi-
ência. Pediu para que os Deputados Es-
taduais focassem nas obras do Governo 
do Estado e que os Vereadores da cidade 
fazem bem o seu trabalho por Petrópolis. 
Disse que na segunda feira terá uma reu-
nião com a equipe do INEA para tratar de 
assuntos referentes ao meio ambiente. 
Agradeceu ao Deputado Estadual Thiago 
Pampolha e ao Vereador Fred Procópio 
pela atenção dada ao meio ambiente na 
cidade. Ressaltou que a parceria com o 
INEA tem que ser constante, para que 
possam estar sempre dragando os rios. 
Falou que tem que fazer uma barreira 
ecológica nos rios da cidade. Agradeceu 
e despediu-se. 3) GIL MAGNO, DO DC- 
Iniciou a sua fala cumprimentando a Pre-
sidência, os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou que estava com um pouco de ódio 
no coração pela decepção que foi a Audi-
ência Pública de segunda feira e pensou 
em fazer uma moção de repúdio. Lem-
brou que já teve nesta Casa uma Comis-
são do Senado bem representada pela 
bancada do Rio de Janeiro com o Sena-
dor Romário, o Senador Flávio Bolsona-
ro e o Senador Portinho, e que em ne-
nhum momento eles afrontaram a Casa. 
Falou que os Senadores foram a Prefei-
tura e elogiaram uma apresentação para 
melhorias da cidade. Afirmou que a Co-
missão da ALERJ esta vindo com cunhos 
eleitoreiros e que não aceitará isto. Res-
saltou que esta Casa pode ser parceira 
de todos os Governos e que todos de-
vem unir forças e contribuir com a Prefei-
tura. Parabenizou o Prefeito e sua equi-
pe por não terem participado desta Audi-
ência de palco político. Falou que a cida-
de precisa de pautas positivas e que o 
Deputado não veio à cidade tirar uma pá 
de lixo. Disse que esta Casa e seu gabi-
nete sempre estarão disponíveis para 
atender a qualquer cidadão. Agradeceu 
ao Prefeito e ao Secretário de Obras 
pela manutenção viária na Estrada Genir 
Martins de Souza e pelo o que foi feito 
na Escola Municipal Celina Schechner. 
Pediu a Prefeitura para não deixarem de 
atender a Escola Darci Correia da Veiga, 
pois tem uma Indicação Legislativa para 
extensão de ônibus escolar da escola 
até a Estrada do Gentil. Agradeceu e 
despediu-se. 4) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB - Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou que fez um pedido a Mesa Di-
retora para que as Sessões voltem a ser 
cem por cento presenciais. Disse que 
hoje é o dia da empregada doméstica. 
Ressaltou que muitas vezes as emprega-
das deixam de cuidar dos próprios filhos 
para cuidarem dos filhos dos outros e que 
ganham pouco pelo amor que dão as 
crianças. Saudou todas as empregadas 
domestica em nome da senhora Regina 
Sebastiana Lima ao qual gosta muito. Fa-
lou que esteve no Vale do Carangola jun-
to com algumas pessoas que compõe a 
associação dos moradores. Ressaltou 
que o Posto de Saúde do Vale do Caran-
gola depois de um ano e nove meses vol-
tou a ter uma médica que será a Dra. Li-
beralina. Parabenizou a Enfermeira Vivia-
ne pelo trabalho que realizou no posto de 
saúde do Vale do Carangola. Disse que 
visitou a Escola Lucia Almeida Braga e 
que a quadra da escola precisa de melho-
rias. Falou que tem que executar a obra 
da cobertura da quadra da comunidade 
do Vale do Carangola até junho, pois o 
dinheiro foi destinado pelo Governo Bol-
sonaro e tem que ser gasto na obra se-
não voltara ao Governo e a obra não será 
concluída. Disse que quando estava vol-
tando encontrou um ônibus da Viação 
Cascatinha quebrado em frente ao Con-
domínio Vicenzo Rivetti. Falou que almo-
çou com a Vereadora da cidade do Rio de 
Janeiro, Laura Carneiro, e que ela vai 
mandar projetos importantes para serem 
apresentados para cidade. Ressaltou que 
precisam homenagear o falecido Senador 
Nelson Carneiro, pois fez muita coisa boa 
para estado do Rio de Janeiro. Agrade-
ceu e despediu-se. 5) GILDA BEATRIZ, 
LÍDER DO PSD - Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 

presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou que visitou a Guarda Municipal 
para fiscalizar denuncias que esta rece-
bendo por não ter ronda escolar. Disse 
que oficiou o executivo para saber sobre 
os carros da Guarda Municipal, pois al-
guns estão quebrados e não tem condi-
ções de realizarem a ronda escolar. Afir-
mou que a Guarda Municipal ajudou mui-
to na tragédia e que fica muito triste em 
saber que os carros da Guarda estão su-
cateados. Ressaltou que se não resolve-
rem o básico as pessoas vão embora da 
cidade. Falou que tem que ter pessoas na 
gestão que realmente façam as coisas 
acontecerem. Disse que recebeu muitas 
denuncias de falta de comunicação do 
aluguel social e que sempre que ligam o 
telefone esta ocupado. Sugeriu que au-
mentassem o numero de linhas telefôni-
cas para orientação das pessoas que 
precisam do aluguel social. Falou que os 
funcionários concursados não podem fa-
zer nada, pois estão sem estrutura e tem 
que obedecer às ordens. Disse que rece-
be denuncias de falta de coleta de lixo 
pela cidade inteira. Falou que as pessoas 
pagam taxa de iluminação pública, mas 
as ruas estão cheias de lâmpadas quei-
madas. Disse que entende o que a cidade 
esta passando com tragédia, mas se con-
tinuarem a não atender o básico, vão 
morrer mais pessoas por falta de atendi-
mento médico. Falou que o executivo tem 
que ter empatia e transparência. Agrade-
ceu e despediu-se. 6) OCTAVIO SAM-
PAIO, LÍDER DO PSL - Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Disse que recebeu uma resposta 
ao requerimento ao pedido de informação 
sobre a compra do prédio pela Prefeitura 
na Rua Floriano Peixoto. Falou que a res-
posta do requerimento diz que para ter 
andamento da questão do imóvel esta-
riam aguardando autorização da 4ª Vara 
Cível da Comarca de Petrópolis. Disse 
que a Prefeitura mentiu para os Vereado-
res novamente, pois o prédio esta em in-
ventário. Falou que o município entrou 
com uma ação de consignação e paga-
mento e até hoje não pagou pelo prédio. 
Afirmou que o imóvel ainda não foi com-
prado, mas no portal da transparência 
consta como pago. Questionou o Prefeito 
para saber aonde esta os trinta milhões e 
meio de reais que veio da ALERJ. Disse 
que a Comissão Especial de Transparên-
cia esta trabalhando muito e sempre acha 
coisas erradas. Afirmou que as informa-
ções em relação a compra do prédio esta 
uma zona e que vai mostrar nas redes 
sociais quantos dias que o prédio vai ficar 
sem ninguém morando lá. Agradeceu e 
despediu-se. Registre-se que o Vereador 
Hingo Hammes assumiu a Presidência. 
Terminada a fala dos Vereadores passou 
à ORDEM DO DIA: Colocado 2ª em dis-
cussão e votação o Projeto de Lei n°: 
7030/2021 do Vereador Yuri Moura. O 
Projeto foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, e do 
Vereador Júnior Coruja. Colocado em 2° 
discussão e votação o Projeto de Lei n°: 
8598/2021 do Vereador Gil Magno. O 
Projeto foi aprovado com 12 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Júnior Coruja e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em 1ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei n°: 
9619/2021 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta. O Projeto foi aprovado com 11 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Jú-
nior Coruja do Vereador Junior Paixão, do 
Vereador Octavio Sampaio e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em discussão e vo-
tação única a Indicação Legislativa n°: 
8245/2021do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Gil Magno e do Vereador Ro-
naldo Ramos. A Indicação foi aprovada 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Domingos Protetor, do Verea-
dor Dudu, do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa n°: 9849/2021 da Vereadora 
Gilda Beatriz. A Indicação foi aprovada 
com 08 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Domingos Protetor, do Verea-
dor Dudu, do Vereador Júnior Coruja, do 
Vereador Junior Paixão, do Vereador 
Marcelo Lessa, do Vereador Octavio 
Sampaio, e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Registre-se que o Vereador Yuri Moura 
justificou a ausência do Vereador Junior 
Coruja. Colocado em discussão e vota-
ção única as Indicações n°: 0566, 0567 e 
0569/2022 do Vereador Fred Procópio; 
0850, 0851 e 0852/2022 do Vereador Yuri 
Moura; 1350, 1351 e 1441/2022 do Vere-
ador Marcelo Lessa; 1389/2022 e 3604, 
4327/2021 do Vereador Junior Paixão; 
1994, 1995 e 2050/2021 do Vereador 
Hingo Hammes; 6138, 6139 e 
6140/2021do Vereador Júnior Coruja; 
7941, 7943 e 7944/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão e 9569, 9581 e 9582/2021 
da Vereadora Gilda Beatriz. As Indica-
ções foram aprovadas em bloco com 14 
votos. Registre-se a ausência do Verea-

dor Júnior Coruja. Registre-se que o Ve-
reador Hingo Hammes informou em Ato 
PRE-LEG n°: 026/2022 que a Comissão 
Para Finalizar a Revisão do Código de 
Obras do Município de Petrópolis formu-
lada através do Requerimento CMP n°: 
1668/2022 terá o prazo de cento e oitenta 
dias para atuação dos trabalhos e será 
composta pelos seguintes Vereadores: 
Vereador Fred Procópio (PL) - Presiden-
te, Vereador Júnior Coruja (PSD) e o Ve-
reador Marcelo Lessa (Solidariedade). 
Terminada a ORDEM DO DIA e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presi-
dência, às dezoito horas e cinquenta e 
sete minutos, declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Vereado-
res para a próxima sessão, que ocorrerá 
em vinte oito de abril de dois mil e vinte e 
dois, às dezesseis horas. Escrevo, ates-
to e assino para fazer constar, Victor 
Mendes de Souza, Assessor para Proce-
dimentos Públicos. Registre-se e publi-
que-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 42ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos quatro dias do mês de maio do ano 
de dois mil e vinte e dois, centésimo sep-
tuagésimo nono ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e treze minutos, o Vere-
ador Marcelo Lessa, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Secretário “Ad hoc” o Vereador Dr. Mauro 
Peralta, que realizasse a leitura da ata 
anterior e do expediente. Realizada a lei-
tura da ata anterior, esta restou aprova-
da. EXPEDIENTE: Projeto de Lei nº: 
2553/2022 do Vereador Ronaldo Ramos; 
Projeto de Lei nº: 2589/2022 do Verea-
dor Yuri Moura; Projeto de Resolução nº: 
2596/2022 do Vereador Yuri Moura; Indi-
cação Legislativa nº: 2594/2022 do Vere-
ador Marcelo Chitão; Indicação Legislati-
va nº: 2629/2022 do Vereador Octavio 
Sampaio; Requerimento de Informação 
nº: 2550 e 2551/2022 da Comissão de 
Finanças, Infraestrutura e Retomada 
Econômica; Requerimento de Informa-
ção nº: 2595/2022 do Vereador Fred 
Procópio; Requerimento de Informação 
nº: 2627/2022 do Vereador Octavio 
Sampaio; Indicações nº: 2557, 2565, 
2567 à 2577, 2581 à 2584, 2586 à 2588, 
2590, 2591, 2593, 2597, 2598, 2602, 
2603, 2605, 2606, 2607, 2612, 2613, 
2615 à 2619, 2621, 2622 e 2624/2022. 
Terminada a leitura do Expediente o Se-
nhor Presidente passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fa-
zer uso da tribuna, convidando assim o 
primeiro Vereador: 1) MARCELO LES-
SA, LIDER DO SOLIDARIEDADE – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse que 
fez muitas vistorias no bairro Quitandi-
nha e que chegou à localidade e viu que 
tem muitas coisas a serem feitas. Res-
saltou que o bairro Quitandinha está ca-
rente e necessitando do poder público e 
que fez ofícios para enviar ao executivo 
para que sejam feitas melhorias no bair-
ro. Afirmou que antes de criticar tem que 
conversar com o Secretário de Obras e 
com o Presidente da COMDEP para que 
façam os serviços para a população. 
Mostrou para os moradores do Quitandi-
nha como faz os pedidos de troca de 
lâmpadas pelo aplicativo da iluminação 
pública. Falou que os moradores da Rua 
Cuba esta praticamente sem o direito de 
ir e vir e que só conseguem passar a pé. 
Disse que já estão protocolados os ofí-
cios para manutenção da Rua Cuba, um 
braço de iluminação pública na Rua Uru-
guai próximo ao número 50, retirada de 
entulho e capina e roçada em toda ex-
tensão. Falou que protocolou ofícios 
também na empresa Águas do Impera-
dor solicitando a instalação de uma ma-
nilha de trinta que esta estourada e im-
pedindo a passagem do ônibus na Rua 
Venezuela e concretagem no trecho e na 
calçada da Rua Simão Bolívar número 
977. Disse que espera uma solução para 
a população. Falou da pedra na Rua Pe-
dro Ivo e que esta pedra já esta causan-
do transtorno aos moradores. Ressaltou 
que tem um grupo de whatsapp no bairro 
Morin fazendo cobrança de obras a ele, 
mas tem gente que não entende que o 
papel de Vereador é fiscalizar e que cobra 
respostas do poder executivo para o bair-
ro. Pediu ao Líder do Governo para que 
resolva o problema da pedra. Disse que a 
Defesa Civil esteve vistoriando a pedra e 
passou a responsabilidade ao Ministério 
Público. Falou da obra na Rua Vereador 
Fernandes que ainda não foi concluída e 
pediu para os secretários e engenheiros 

pararem de enganar a população. Agra-
deceu e despediu-se. Registre-se que o 
Vereador Hingo Hammes assumiu a Pre-
sidência. 2) DOMINGOS PROTETOR, 
LÍDER DO PSC – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou que as pessoas têm que assu-
mir seus papeis, secretário ser secretário 
e gerente ser gerente, pois não adianta 
passar as demandas e ficarem sem ser 
resolvidas. Ressaltou que a população 
tem pressa para que as coisas sejam re-
solvidas. Afirmou que na gestão interina 
como Prefeito, do Vereador Hingo Ham-
mes, quando o secretário não executava 
as demandas, o Prefeito interino ligava 
para os secretários que fossem resolvi-
dos os problemas. Disse que as coisas 
funcionam melhor quando são feitas pró 
– ativamente, dando respostas rápidas 
aos problemas da população. Afirmou 
que falará diretamente com o Prefeito 
para resolver as demandas do Bingen e 
da Mosela. Falou que terá uma reunião 
com o ex Secretário de Agricultura e Pro-
teção Animal do Estado, Marcelo Quei-
roz, onde irão tratar de algumas situações 
da causa animal e trazer soluções para 
os animais do município. Comentou que 
nunca na história do Estado do Rio de Ja-
neiro teve um Governador que apoiasse 
tanto a causa animal quanto o Governa-
dor Claudio Castro. Falou que ex Secre-
tário Marcelo Queiroz quando estava à 
frente da secretária realizou mais de qua-
renta mil castrações e que a meta é che-
gar a cem mil até agosto. Ressaltou que 
pedirá mais pontos de castração no muni-
cípio. Falou sobre a raspadinha animal 
que toda a renda vai para o tratamento de 
animais do Estado. Agradeceu e despe-
diu-se. 3) DR. MAURO PERALTA, LÍ-
DER DO PRTB – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Parabenizou os Vereadores da Casa 
pela votação do Projeto onde a TV e Rá-
dios Comunitárias do município tenham 
apoio e possam transmitir as sessões da 
Câmara. Disse que tomou um café com o 
ex Prefeito de Petrópolis, o Senhor Lean-
dro Sampaio, e ressaltou que teve o pra-
zer de trabalhar no Governo do Ex-Prefei-
to como Diretor do HAC, onde construí-
ram a urgência do hospital. Falou que a 
verba de um milhão de dólares a fundo 
perdido pelo banco mundial foi trazida 
pelo Ex-Deputado Marcio Fortes e pelo 
Senador José Serra. Disse que já entre-
gou ofícios para conseguir uma casa para 
que seja instalado o posto do retiro. Afir-
mou que amanhã irá ao Centro de Saúde, 
junto a Comissão de Saúde para verificar 
o que é possível fazer. Falou que recebeu 
reclamações de comerciantes que não 
conseguiram ser atendidos pelo AGERio 
e espera que o Governador faça uma 
nova linha de crédito. Agradeceu ao Go-
vernador Claudio Castro e desejou que o 
Presidente da AGERio tenha condições 
de aumentar a linha de crédito para aten-
der mais comerciantes da cidade. Agra-
deceu e despediu-se. Registre-se que o 
Vereador Ronaldo Ramos justificou sua 
ausência na sessão. Registre-se que o 
Vereador Marcelo Chitão assumiu a Pre-
sidência. 4) HINGO HAMMES, LIDER 
DO DEM – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou sobre o sucesso que foi a corrida 
do trabalhador no ultimo domingo e que 
tem um carinho muito grande pelo even-
to. Agradeceu a todos os organizadores 
da corrida e a todos que participaram do 
evento e espera que em dois mil e vinte e 
três volte a ter mil inscritos no evento. Fa-
lou que após a corrida do trabalhador foi 
direto ao Clube Cascatinha onde estava 
acontecendo o encerramento do Projeto 
Transformando Vidas em parceria da Liga 
Petropolitana de Desportos e a Empresa 
Enel. Disse que este Projeto foi aprovado 
em dois mil e dezenove, em dois mil e vin-
te não pode ser iniciado em função da 
pandemia e foi iniciado em dois mil e vinte 
e um, completando agora um ano em 
maio. Afirmou que o Projeto retornará 
mês que vem e que a Enel e o Governo 
do Estado já garantiram a renovação do 
Projeto. Falou que este Projeto é somen-
te de futebol com dez núcleos na cidade, 
com sessenta crianças em cada núcleo. 
Disse que recebeu reclamações do trân-
sito em Itaipava, principalmente na hora 
de entrada e saída dos alunos na escola. 
Falou que os pais estão fazendo fila dupla 
para deixarem seus filhos na escola e 
isso está prejudicando o trânsito na re-
gião. Ressaltou que esta notificando a 
CPTrans e fará contato com os responsá-
veis das escolas para que conversem 
com os pais sobre o assunto. Falou que 
esteve na Rua Euclides da Cunha junto 
ao morador André que teve uma barreira 
que desabou na sua casa. Disse que este 
terreno será contemplado com um con-
junto habitacional de uma empresa do 
município. Agradeceu ao Saulo e Alexan-

dre, representantes da empresa que tam-
bém acompanharam a visita e farão um 
muro de contenção na região. Agradeceu 
e despediu-se. Registre-se que o Verea-
dor Hingo Hammes assumiu a Presidên-
cia. 5) JUNIOR CORUJA, DO PSD – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou que no 
ano passado fez um trabalho de asfalta-
mento no bairro de Nogueira e que hoje 
caminha com muito orgulho pelo bairro 
que estava esquecido. Alegrou-se pelo 
reconhecimento da população da região 
como Vereador atuante o comparando ao 
falecido, Milton Rossi. Disse que o bairro 
Calembe estava esquecido e que o Ex-
-Prefeito Interino Hingo Hammes asfaltou 
toda a Rua do Calembe. Falou que foram 
iniciadas as limpezas das valetas em No-
gueira e conversou com alguns funcioná-
rios do Clube do golfe que disseram que 
há mais de vinte anos nunca tinham visto 
aquelas valetas, pois estavam sempre 
fechadas de mato. Afirmou que a limpeza 
das valetas chegará a muitas Ruas de 
Nogueira e que já tiraram hoje mais de 
oito caminhões de lixo. Falou que tem 
muitos pedidos de capina e roçada em 
Araras e que ta programado um mutirão 
de limpeza e iluminação pública para sex-
ta feira no Vista Alegre e Santa Luzia. 
Disse que visitou o Posto de Saúde de 
Araras, onde recebeu muitas demandas e 
que lutará junto ao Secretário de Saúde 
para resolver os problemas do Posto. 
Deixou seu gabinete a disposição de to-
dos e afirmou que no seu gabinete o tra-
balho é de verdade. Agradeceu e despe-
diu-se. 6) OCTAVIO SAMPAIO, LÍDER 
DO PSL – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou sobre o Sargento Spala que é mo-
rador da cidade e que mesmo estando de 
folga ajudou na retirada de corpos no dia 
da tragédia em Petrópolis. Disse que já 
viu muitos policiais serem promovidos por 
bravuras, mas que pela primeira vez viu 
um policial no ato de bravura. Fez um ofí-
cio para recomendar à polícia militar a 
promoção do Sargento Spala por bravu-
ra. Entregou uma Moção Congratulatória 
ao Sargento Spala por sua bravura no 
dia da tragédia em Petrópolis. Falou que 
hoje o Sargento Spala faz parte do 26° 
Batalhão e que não houve nenhum pedi-
do político para que isso acontecesse. 
Disse que vem recebendo reclamações 
pela falta de trabalho da COBEA e que 
vai verificar o que está acontecendo. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
fala dos Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA: Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 8080/2021 
do Vereador Marcelo Lessa. O Projeto 
foi aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Verea-
dor Junior Paixão e do Vereador Ronal-
do Ramos Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 9619/2021 
do Vereador Dr. Mauro Peralta. O Proje-
to foi aprovado com 13 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Domingos 
Protetor, e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 2770/2021 do Verea-
dor Hingo Hammes. O Projeto foi apro-
vado com 12 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador Oc-
tavio Sampaio e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 9559/2021 
do Vereador Yuri Moura. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em discussão e vota-
ção única a Indicação Legislativa nº: 
8324/2021 do Vereador Ronaldo Ramos. 
A Indicação foi aprovada com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Octavio Sampaio e do 
Vereador Ronaldo Ramos. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 0449, 0833 e 0904/2022 do Vereador 
Yuri Moura; 0621, 0622 e 0697/2022 do 
Vereador Fred Procópio; 1607, 1608 e 
1620/2022 do Vereador Marcelo Lessa; 
1718, 1870 e 1887/2022 do Vereador Ju-
nior Paixão; 2277, 2278 e 2279/2022 do 
Vereador Hingo Hammes; 2468, 2469 e 
2471/2022 do Vereador Ronaldo Ramos; 
6121, 6159 e 6165/2021 do Vereador Jú-
nior Coruja; 8126, 8127 e 8128/2021 do 
Vereador Marcelo Chitão; 9595, 9596 e 
9627/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. 
As Indicações foram aprovadas em bloco 
com 14 votos. Terminada a ORDEM DO 
DIA e NADA MAIS HAVENDO A TRA-
TAR, a Presidência, às dezoito horas e 
cinco minutos, declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Vereado-
res para a próxima sessão, que ocorrerá 
em cinco de maio de dois mil e vinte e 
dois, às dezesseis horas. Escrevo, atesto 
e assino para fazer constar, Victor Men-
des Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se. 

Victor Mendes Souza
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Roberto Jones – especial para o Diário

Cometer atos que prejudi-
quem o meio ambiente é crime 
por lei, e podem se encaixar nes-
sa categoria diversos atos ilíci-
tos, sejam eles contra a fauna ou 
contra a flora. Ao perceber algu-
ma dessas ações, é importante 
sempre denunciar e, para isso, 
existe o Linha Verde, um pro-
grama exclusivo do Disque De-
núncia do Rio de Janeiro para o 
recebimento de relatos sobre cri-
mes ambientais. Em Petrópolis, 
só este ano, já foram feitas 136 
denúncias.

No ano passado, a cidade foi 
a 6° do estado com mais regis-
tros, sendo responsável por qua-
se 4% do total das reclamações. 
Dentre os principais bairros de-
nunciados este ano estão: Itaipa-
va, com 12 denúncias, Valparaíso 
com 9, Corrêas com 8, Posse com 
8 e Siméria com 6. Só em abril 

foram 38 denúncias, o mês com 
mais registros até o momento foi 
janeiro, com 48.

Principais crimes

O Linha Verde recebe de-
núncias sobre queimadas, maus 
-tratos contra animais, constru-
ções irregulares, caça e guarda 
de animais silvestres, fabricação 
e comercialização de cerol, linha 
chilena e balões, poluição das 
águas e do solo, extração irregu-
lar de árvores, extração mineral, 
desmatamento florestal, pesca 
irregular,  desvio de curso, co-
mércio ilegal de água, captação 
clandestina de água, despejo de 
esgoto clandestino, desperdício 
de água, rinhas de galo, carvo-
arias clandestinas, loteamento 
irregular, contaminação do solo, 
aterramento de rios e lagoas e 
lixo acumulado. Essas informa-
ções são repassadas de forma 

anônima pela população e o Li-
nha Verde auxilia a polícia no 
combate à esses crimes.

Em Petrópolis, as dez infra-
ções mais cometidas este ano fo-
ram:

1° Extração irregular de árvores 
(39);
2° Desmatamento florestal (34);
3° Maus-tratos contra animais 
(23);
4° Construção irregular (20);

5° Extração irregular de solo 
(17);
6° Aterramento de rio, mangue 
ou lagoa (12);
7° Lixo acumulado (11);
8° Poluição do ar (10);
9° Guarda e comércio de animais 
silvestres (6);
10° Loteamento irregular (6).

Denuncie

Quando vir um crime sen-
do cometido contra o meio 
ambiente, seja ele qual for, de-
nuncie. O Linha Verde funcio-
na através dos telefones 0300 
253 1177 (interior, custo de li-
gação local) e 2253 1177 (capi-
tal). Além de também aceitar 
denúncias pelo aplicativo para 
celular “Disque Denúncia RJ”, 
disponível para Android ou 
IOS, onde é possível anexar fo-
tos e vídeos, também com a ga-
rantia de anonimato. 


